



BULAN INKLUSI KEUANGAN BPD DIY

Gandeng Agen 'Waluyo', Beri Kemudahan Akses Keuangan

YOGYA (KR) - PT Bank BPD DIY turut menggeliatkan Bulan Inklusi Keuangan (BIK) 2024. Salah satunya dengan menggandeng agen Warung Lanjut Usia Yogyakarta (Waluyo) sekaligus memberikan kemudahan akses keuangan bagi masyarakat.

Pgs Pemimpin Bank BPD DIY Cabang Senopati, Sigit Sugiharto, mengungkapkan agen Waluyo yang tersebar di 27 titik di Kota Yogya turut ia libatkan dalam sosialisasi BIK 2024. Termasuk pula puluhan nasabah Bank BPD DIY dari tujuh cabang pembantu di Kota Yogya dan satu cabang pembantu di Klaten. "Para agen Waluyo ini memiliki tugas melakukan penyaluran paket bahan makanan bantu-

an sosial dari pemerintah melalui program Jaminan Sosial Lanjut Usia (JSLU) kepada penerima dengan scan QR Code pada aplikasi Bank BPD DIY," ungkapnya dalam agenda BIK 2024 yang digelar di Hotel Ayaarta pada Jumat (20/9) lalu.

Menurutnya, BIK rutin digelar setiap Oktober sejak tahun 2016 lalu. Beberapa tujuan digelarnya BIK antara lain membuka akses keuang-

an kepada berbagai lapisan masyarakat, meningkatkan pemahaman atas produk dan layanan jasa keuangan, serta mendorong pembukaan rekening dan mengkampanyekan budaya menabung.

Sigit menambahkan, sejalan dengan program pemerintah pusat untuk membudayakan transaksi nontunai, pihaknya pun berupaya membangun sebuah ekosistem digital di Kota Yogya. Ke depan, seiring per-

kembangan dunia digital maka memungkinkan pemerintah dalam membatasi peredaran uang tunai. Oleh karena itu agenda BIK 2024 juga dimanfaatkan untuk mengkampanyekan budaya transaksi nontunai. "Program pemerintah itu kita tangkap dengan memunculkan produk-produk yang bisa dipergunakan nasabah untuk mendukung transaksi nontunai. Misalnya ada produk mobile banking, cash management center, hingga QRIS yang bisa memfasilitasi konsumen untuk bertransaksi secara digital," imbuh Sigit.

Kepala Seksi Jaminan dan

Bantuan Sosial Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosakertrans) Kota Yogya, Tri Oktavia Marjani, berharap keberadaan Bank BPD DIY bisa mendorong eksistensi UMKM di wilayahnya. Menurutnya, program-program seperti Kredit Usaha Rakyat (KUR) dengan bunga terjangkau bisa dimanfaatkan UMKM untuk mengembangkan unit bisnisnya. "Dengan akses itu maka UMKM bisa naik kelas dan berdampak pada kesejahteraan warga masyarakat di Kota Yogya," tandasnya.

Sementara pada agenda BIK Bank BPD DIY kemarin,



Agenda BIK 2024 Bank BPD DIY bersama Agen Waluyo dan nasabah kredit.

digulirkan pula penandatanganan nota kesepahaman agen BPD DIY (Laku Pandai) oleh para agen Waluyo. Tak ketinggalan, nasabah kredit Bank BPD DIY turut diganjar penghargaan. Selain itu, para peserta yang terlibat juga disasar sosialisasi KUR oleh Pemimpin Bank BPD DIY Cabang Pembantu Manggung, Pungki Priadana. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005